

# Katzenzunft Hardt e.V.



Unser Vereinsjahr startete endlich wieder mit einer ganz normalen Fasnet.

Nachdem unsere Veranstaltungen in den vergangenen Jahren aufgrund der Coronabestimmungen ausgefallen bzw. stark eingeschränkt wurden, konnten wir dieses Jahr erstmals wieder eine ganz normale Fasnet feiern. Auch aus diesem Grund wurden zahlreiche Jubiläen befreundeter Zünfte 2023 nachgeholt.



Los ging es mit dem **Abstauben** am Dreikönigstag. Um die Zeremonie des Abstaubens „abzustauben“ veranstalten wir diese in neuer Form in der Arthur-Bantle-Halle.

Weiter ging es einen Tag später bei den Schoaf-Hexen Weiler zur The Village's Dark Side Party.

Am 14. Januar hatten wir das Privileg bei der Befreiung des „Kater Miau“ (siehe Bild) mit dabei zu sein und mit der Katzenmusik ihr 150jähriges Jubiläum zu feiern. Am Sonntag zogen dann die Hardter Katzen durch die historischen Stadttore von Villingen, beim großen Jubiläumsumzug.

Am darauffolgenden Wochenende, den 21. Januar, feierte die Narrenzunft Dornhan ihr Jubiläum und wir waren bei der „Nacht der Narren“ mit dabei.

Vom 27. – 29. Januar waren wir zu Gast bei den Pfrieme Stumpe Tennenbronn. Anlässlich ihres Jubiläums war vom Showtanzabend, über Kinderumzug bis hin zum großem Jubiläumsumzug für alle was geboten und wir Katzen waren bei allen Veranstaltungen mit dabei.

Es folgte unser traditioneller **Rolletag**, den wir endlich wieder in gewohnter Form feiern konnten. Obwohl 2023 der Rolletag auf einen Dienstag fiel, kamen dennoch insgesamt 19 Gastzünfte zu uns, um mit uns zu feiern.

Am 11.02.23 feierten dann die Steinreute Teufel ihr Teufliches Moulin Rouge. Ein gelungenes Fest, bei dem wir gerne zu Gast waren.

Es folgte das Jubiläumswochenende der Narrenzunft Waldmössingen. Hier nahmen wir am 05. Februar, beim großen Jubiläumsumzug teil.

Am **Schmotzigen** versammelten sich dann wieder zahlreiche Katzen, Steinreute Teufel und Musiker zum Hissen der Narrenflagge und zum Besuch der Kindergarten- und Grundschulkinder. Anschließend ging es wie gewohnt ins Bürgerhaus.



Auch die **Kinderfasnet** fand am 15. Februar in gewohnter Form im Adolph-Kolping-Saal statt. Genau wie in den Jahren vor Corona war der Saal voll und die Kindertanzgruppen.

Der **Zunftball** fand am Samstag, den 18.02.23 statt. Unter dem Motto „Zunftball reloaded“ wurde die Veranstaltung mit vielen Tanzeinlagen und Musik neu umgesetzt.



Der **Fasnetsonntagsumzug** fand wie gewohnt statt. Zusammen mit drei Gastzünften und mehreren Wagenbauer- bzw. Fußgruppen zogen wir in einem tollen Umzug durchs Dorf.

Am Rosenmontag waren wir wieder bei der Narrenzunft Schramberg zu Gast. Bei schönem Wetter zogen wir durch die Straßen, vorbei an zahlreichen Zuschauern.

Am Fasnetsdienstag machten wir noch einen kurzen Abstecher zur Narrenzunft Harthausen, bevor am Abend das **Fasnetsverbrennen** stattfand.

So ging eine erfolgreiche Fasnetssaison zu Ende.

Am 28.05.23 fand unsere **Maiwanderung** statt. Vom Hardt aus ging es zum Bachfest nach Tennenbronn, wo wir die Wanderung anschließend gemütlich ausklingen lassen konnten.

Das **Sommerferienprogramm** fand dieses Jahr am 27.07.23 statt. Zahlreiche Kinder nahmen wieder daran teil und es wurde mit viel Freude gebastelt und gehämmert.

Am 01.07.2023 fand erstmals ein **Sommerfest** aller fasnetstreibender Vereine statt. Bei regnerischem Wetter fanden sich alle zusammen in der Pausenhalle zusammen

Am Samstag 14.10.2022 fanden sich etwa 220 Kinder mit Eltern, Großeltern oder Verwandten zum **Kilbeumzug** ein. Mit Einbruch der Nacht zogen die Musiker von Sälle 15 und die vielen Kinder mit leuchtenden Laternen durch die Straßen von Hardt und sangen dabei die bekannten Kilbelieder.

Am Samstag, den 11.11.23, versammelten sich die Mitglieder der Katzenzunft erstmals zum **Kameradschaftsabend** im Leos. Anstelle unserer bisherigen Herbstversammlung verbrachten wir bei tollem Essen einen gemütlichen Abend zusammen und besprachen Neuheiten und Veränderungen im Verein.

So neigt sich ein Vereinsjahr zu Ende und die Vorbereitungen für die kommende Fasnetssaison sind schon in vollem Gange.

**Abschließend möchten wir uns bei allen Mitgliedern, Freunden und Gönnern für die tatkräftige Unterstützung im vergangenen Vereinsjahr bedanken.**

**Wir wünschen der gesamten Einwohnerschaft ein gutes und vor allem gesundes neues Jahr 2024.**

